

BOLETÍN DE PRENSA No. 527 ->>

- Tuna de la Autónoma de Aguascalientes obtuvo primer y segundo lugar en Certamen Intrauniversitario de Tunas organizado por la UANL.
- La Tuna de la UAA participó en la sexta edición del Certamen Nacional de Tunas Universitarias en el marco del Festival de las Calaveras.

La Tuna de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se hizo acreedora del primer y segundo lugar en el Certamen Intrauniversitario de Tunas, organizado por la facultad de Contaduría Pública y Administración de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), en donde se destacaron al recibir los premios en las categorías de la Mejor Tuna y al Mejor Baile de Pandereta.

Al respecto, Efraín Martínez, profesor de la UAA y director de la Tuna Universitaria, comentó que estos reconocimientos son el resultado de un esfuerzo y trabajo colectivo de los integrantes de esta agrupación musical, por lo que agradeció el apoyo y respaldo de las autoridades universitarias para poder participar en certámenes de este tipo, posicionar a la institución a nivel nacional y continuar ofreciendo espacios para difundir el arte a la comunidad universitaria.

Asimismo, comentó que en el concurso también fueron reconocidas la tuna de la facultad de Derecho y Criminología de la UANL en la categoría de Mejor Baile de Bandera y Solista, mientras que la tuna andina “Néstor Cáceres Velázquez” de Puno, Perú, obtuvo el premio en la categoría de Mejor Tema Instrumental.

Por otro lado, agregó que la Tuna Universitaria tiene tres invitaciones para representar a la UAA en festivales de tunas de carácter internacional, dentro de los cuales destacó los de Murcia en España; Eindhoven en Holanda, así como uno en Portugal, por lo que confía en que la participación de esta agrupación musical en estos certámenes internacionales sería una gran oportunidad para posicionar a la Autónoma de Aguascalientes en Europa.

Finalmente, Efraín Martínez comentó que en el marco del Festival de las Calaveras, se llevó a cabo la sexta edición del Certamen Nacional de Tunas Universitarias, donde participaron en conjunto con tunas de universidades como la UNAM, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, la Universidad de San Nicolás de Hidalgo de Morelia, por mencionar algunas.

